
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Ku-Klux-Klan ist ein Geheimbund aus den .

Er wird oft mit KKK abgekürzt. Ihre Mitglieder sind sehr rassistisch.

Für sie sind weiße  aus den USA a%en anderen Menschen überlegen.

Das ist so ähnlich wie beim  unter Adolf Hitler.

Der Ku-Klux-Klan entstand um das Jahr 1865. Damals war gerade der Amerikanische

 zu Ende. Die südlichen Bundesstaaten kämpften gegen die anderen Staaten.

Die USA wo%ten die  abscha/en, das wo%ten die meisten Menschen aus dem Süden nicht.

Die  hatten den Krieg verloren und in ganz Amerika wurde die Sklaverei abgescha/t.

Das passte einigen  im Süden nicht. Sie bildeten den KKK als eine Art „Widerstand der

weißen “. Damit meint der Ku-Klux-Klan, dass man die Weißen vor den angeblich bösen

 schützen müsse. Mit der Zeit bekam der Ku-Klux-Klan viele .

Um das Jahr 1920 waren es vier Mi%ionen.

Besonders die Nachkommen der Sklaven aus  werden

vom Ku-Klux-Klan gehasst und teilweise sogar schwer verletzt oder getötet.

Im Laufe der Zeit ging die  mehrmals gegen die Organisation vor.

Der Ku-Klux-Klan ist bekannt für seine .

Sie ste%en zum Beispiel Kreuze auf und zünden diese an.

Das erinnert an die  von Jesus.

Wenn die Mitglieder sich tre/en, tragen sie weiße Gewänder

und . Dadurch erkennt man sie nicht.
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